

WIR SAGEN DANKE!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf dieser Seite stellen wir Ihnen jede Woche einen ganz besonderen Menschen aus unserer Verbandsgemeinde und dessen ehrenamtliches Engagement vor. **SIE SIND WAHRE VORBILDER UND HELDEN UNSERER GESELLSCHAFT.** Ich bedanke mich ganz herzlich für diese wertvolle Arbeit!

Ihr Björn Bernhard *Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land*



**Mit Leidenschaft und vielen Ideen
für die Kinder in Mauscbach**

**Wie sind Sie zu diesem Ehrenamt in der Bücherei
gekommen?**

Bereits als Kind bin ich sehr gerne in diese Bücherei gekommen. Als meine Vorgängerin, Frau Sähly, das Amt nicht mehr weiterführen konnte, ist unser Ortsbürgermeister mit der Bitte an Frau Janine Dahlhauser und mich herangetreten, dieses Amt zu übernehmen.

Was ist das Besondere in der Bücherei?

Bei uns sind besondere Bastelaktionen angesagt, die bei den Kindern sehr beliebt sind. Dabei wurden tolle Nistkästen, als auch ein Insektenhotel gebaut. Dieses wurde aus Paletten angefertigt und ist, wie auch die Blumenwiese die wir jährlich einsäen, eine Bereicherung der Gesamtanlage an der Grillhütte. Außerdem werden bei uns nicht nur Bücher ausgeliehen, wir lesen zu den Ausleihzeiten auch welche vor. Ein besonderes Highlight in der Weihnachtszeit sind unsere Vorlesestunden mit Weihnachtsgeschichten, Plätzchen und Tee. Dabei hat sich diese besondere Zeit zwischenzeitlich auch als Projekt für meine Familie entwickelt. Mein Sohn Janosch unterstützt mich, bringt sich beim Vorlesen mit ein und mein Mann hilft mir sehr bei den Vorarbeiten für die Bastelaktionen. So hat er z.B. die Rohlinge der Holznikoläuse hergestellt. Diese haben die Kinder im Anschluss bemalt und wurden verkauft. Durch diesen Erlös können wir weitere Bastelartikel und Bücher anschaffen.

Was empfinden Sie als sehr positiv in Ihrem Ehrenamt?

Als sehr positiv empfinde ich die Zusammenarbeit und Aufteilung mit meiner Kollegin. So können auch während einer Aktion Bücher ausgeliehen werden. Außerdem freue ich mich sehr über die Wertschätzung, die mir Eltern und Kinder entgegenbringen.

Haben Sie Wünsche für die Bücherei?

Ich würde mich sehr freuen, wenn ich durch die Vorlesenachmittage das Interesse der Kinder am Lesen wecken kann. Aus eigener Erfahrung weiß ich, dass das Lesen eines Buches einem ein Stück weit runter holen und somit zur Entspannung beitragen kann. Aber mein größter Wunsch ist, dass die Kinder weiterhin mit der jetzigen Begeisterung die Bücherei und somit auch mich besuchen.



Tanja Wöll

**Gemeindebücherei Mauscbach
Hauptstraße 17**

66500 Mauscbach

Die Liste mit allen Terminen
hängt in der Bushaltestelle aus.
Bei größeren Aktionen wird um
Anmeldung gebeten.

